



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

338 m²

Réf. MZIOP1305

3 190 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En lisière d'un domaine fermé à proximité de Valbonne et Châteauneuf-Grasse, cette villa provençale de 338 m² se distingue par sa discrétion et l'authenticité de son environnement naturel. Implantée au cœur d'un parc paysager de 5 337 m² ponctué d'étangs de nénuphars, de ruisseaux, d'une cascade, d'arbres remarquables et de vastes pelouses fleuries, la propriété offre un espace de vie serein et soigneusement préservé. L'intérieur s'articule autour d'une généreuse salle de réception agrémentée d'une cheminée, prolongée par une mezzanine bibliothèque. La cuisine contemporaine avec ...

On the edge of a gated estate near Valbonne and Châteauneuf-Grasse, this Provençal villa of 338 m² stands out for its discretion and the authenticity of its natural surroundings. Set in the heart of a landscaped park of 5,337 m² punctuated by water lily ponds, streams, a waterfall, remarkable trees, and vast flowered lawns, the property offers a serene and carefully preserved living space. The interior revolves around a generous reception room adorned with a fireplace, extended by a mezzanine library. The contemporary kitchen with a pantry meets the needs of family life or entertaining, while ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

